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自然な形で元の生活に戻れるように 

副校長  桑山  博  

  

4 月 16 日に伊勢原の大山（１２５２ｍ）に山登りに行ってきました。大山は神奈川県の

ほぼ中央にある山です。古くから山岳信仰の対象とされ、江戸時代には大山に登ってお

参りをする「大山詣り」が庶民の間で盛んに行われていたそうです。 

伊勢原名物の「大山こま」で有名な「こま参道」を歩き、ケーブルカーで阿夫利神社駅

まで行きました。阿夫利神社の本社へ続く参道（登山道）からは、長い階段が続き、日

頃の運動不足を顧みながら息を荒げて登りました。 

休み休みで 2 時間余りかかったでしょうか、やっと頂上にたどり着きました。曇り空で

雄大な景色こそは見られませんでしたが、登頂できた達成感がありました。頂上での楽

しみはもちろんお弁当です。お腹もすいたので、おにぎりとペットボトル緑茶だけのお弁当

でしたが、とてもおいしかったです。 

頂上では皆さんお昼を食べています。登山仲間の小グループ、大学生らしき仲間集

団、ご家族、ご夫婦など、皆さん談笑しながらおいしそうに食べていました。このとき、「楽

しそうなたくさんの笑顔をみるのは久しぶりだなあ」と新鮮に感じました。山登りの途中で

自然とマスクを外したのでしょう。登頂した達成感、空腹でのお弁当をいただいた満足

感も相まって、楽しそうな素顔がたくさん見られました。山頂ではマスクしている人は誰

一人いませんでした。 

以前は当たり前だったことが新型コロナウイルス感染症対策で一変してしまいました。  

活発な議論をしたり、肩を組んで円陣を組んだり、力を合わせて力仕事やスポーツをし

たりすることをよしとして教育活動をしてきましたが、この３年間してはいけないこととして

指導せざるを得ませんでした。矛盾を感じながらつらい日々を過ごしてきました。 

令和５年５月８日より、新型コロナウイルス感染症が感染症法上の５類に位置付けら

れましたので、以前の生活に戻ってよいことになりましたが、社会全体もまた個人も抵抗

があるようです。学校はすでにマスク着用を求めることはありません。むしろ暑くなり始め

ている今、熱中症予防の観点からマスクを外すこ

とを推奨しています。 

 山登りの山頂でのできごとのように、自然な形で

マスクを外し、笑顔になる人が多くなるように願っ

ています。マスクを外すことだけではなく、中学生

が中学生らしい生活を送ることができる学校にな

るよう取り組んでまいります。保護者、地域の皆様

のご理解とご協力をお願いいたします。 
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〈スタートライン〉 ～各部活動の顧問より、「様子」「意気込み」を報告します～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

〇岡野ブロック学校運営協議会  6 月 5 日（月）14：30～15:30 会議室  
 

〇学家地連・実行委員会総会  6 月 5 日（月）15:45～16:45 図書室  
 

〇心臓検診  6 月 5 日（月） １３：２０～(１年生全員、２年・３年数人 ) 
 

〇体育祭  6 月 9 日（金）＊雨天は 12 日、13 日に順延。この期間、給食注文できません(各自ご準備をお願いします) 

 

〇中間テスト  6 月 22 日（木） 数・理・音・美   ６月 23 日（金） 国・社・英  
 
 
 
 
 

野球部  

 1 年生１６名を迎え、３５名

となりました。春季市大会

の結果は、３回戦で延長戦

での悔しい敗戦でした。夏

の市大会では、横浜市ベス

ト８（５回戦突破）を目標に

全員野球で頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

硬式テニス部  

新入部員 13 名を迎え、

26 名となりました。現在は

全国中学生テニス大会出

場に向けて、努力していま

す。完全燃焼・執念を合言

葉に、26 名の想いを結集

して頑張っていきます！ 

 

バスケットボール部  

男子は 13 名の新入部
員をむかえ、総勢 44 名と
なりました。日々の練習か
らエナジー全開で取り組
んでいます。 
女 子 は夏 の総 合 体 育

大会に向けて全員で助け
合いながら全力を尽くして 
頑張ります！  

バレーボール部  

 13 名の 1 年生を迎え、33

名の部員で元気に活動して

います。区大会優勝、市大

会ベスト 16、県大会出場の

目標達成のために、一人ひ

とりの意識を高め、チーム一

丸となって全力を尽 くしま

す。応援お願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球部  

 新入部員を 9人迎え、新

年度がスタートしました。４

月に行われた春季卓球大

会団体戦ではブロック 3位

となり、夏の総体に向けて

練習に取り組んでいます。

ベストな結果となるように

頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽部  

 新入部員 12 名をむかえ

て 31 名となりました。体育

祭や地域の行事での演奏

に向けて練習を進めていま

す。コンクールでは金賞と県

大会進出を目指し練習に

取り組んでいます。 

手話部  

 新入部員を迎え、挨拶の

仕方や自己紹介など、手

話の先生から基本的な手

話を習っています。 

７月２２日の納涼祭に

て、ニコマチを披露する予

定です。 

 

 

 

 

 

美術部  

 新入部員が加わり、部員

が増えて賑やかになりまし

た。まだ個人での制作の時

間はとれていませんが５月は

学級旗の制作に励んでいま

した。また、２、３年生を中心

に体育祭の装飾の準備をし

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和太鼓部  

 1 年生 11 名、2 年生 10

名、3 年生８名で活動して

います。今年度はいくつか

の出演依頼をいただいてお

り、久しぶりの地域での演

奏に向けて日々練習に励ん

でいます。 

＜学校納入金についてのお願い＞ 引き落とし日  6 月 1９日（1 回）  

 4 月 7 日のお知らせの通り、本年度は 6 月に「1 回」で納入をしていただきます。  

1 年生→8､624 円  2 年生→8､494 円  3 年生→9,494 円です。 

＊振替口座残金のご確認をお願いします。（引き落としができない場合も手数料 99 円がかかります） 

 

 

  


